



## Dopingfrei ins 17. Bundesland

Zwingerberger auf Radtour nach Mallorca vom 15. bis 30. September



Rund 1400 Kilometer in nur zehn Tagen legen die Radfahrer Hans-Dieter Schellhaas (Begleitfahrzeug), Bruno Machleid, Karlheinz Kilian, Jürgen Nickels, Friedel Demel, Wolfgang Schellhaas, Hannes Heidrich (Begleitfahrzeug) (v.li.) auf ihrer Etappenfahrt von Zwingerberg nach Mallorca zurück. Start der Tour ist am 15. September auf dem Marktplatz in Zwingerberg. Foto: soe

ZWINGERBERG (pem), Ferien auf Mallorca machen kann jeder, aber für fünf Zwingerberger ist der Weg das Ziel. Bevor sie drei Relax-Tage in Palma genießen, werden sie mit Muskelkraft auf dünnen Reifen eine Strecke von ca. 1400 Km überwunden haben. Das Radfahren wur-

de ihr Hobby, nachdem Friedel Demel, Bruno Machleid, Jürgen Nickels und Wolfgang Schellhaas allmählich zur 50plus-Generation zählten. Karlheinz Kilian wird auf der Tour seinen 68. Geburtstag feiern. Auch ohne Vereinsstatuten trainieren sie diszipliniert und regelmäßig: die

wöchentliche Melibokusfahrt ist Standard. Unter abwechselnder Führung stehen längere Strecken auf dem Programm und in Hinblick auf die große Tour muss sich das Pensum steigern und intensivieren, um den Körper vor allem an das lange Sitzen zu gewöhnen. Tagesfahrten von über 150 Km füllen dann die Wochenenden.

Herausforderungen suchen sich die Sportsfreunde gerne. In den Vorjahren statteten sie den Partnerstädten Brisighella und Eckartsberga Besuche ab. Umfangreich waren die Vorbereitungen, die alle „Zwingerbiker“ kollektiv trugen, bis die Route von der Bergstraße über die Vogesen

Unterstützung sind die Kosten für die einheitlichen Trikots und Sportbekleidung gedeckt. Alles andere wird aus der gemeinsamen Kasse finanziert.

Zum Team gehört auch die Besetzung des Begleitfahrzeugs Hannes Heidrich als bewährter Betreuer und Lenker des Kleintransporters und sein Copilot Hans Dieter Schellhaas stehen stets mit der Radlergruppe in engem Kontakt, um bei auftretenden Problemen, die es bislang zum Glück kaum gab, Abhilfe zu schaffen. Der Reiseplan muss eingehalten werden, Zeitpuffer gibt es keine. Da die sportliche Leistung im Mittelpunkt des Interesses steht, kann man sich auch kein touristisches Besichtigungsprogramm leisten. Aber Avignon muss sein! Natürlich strampeln die wackeren Männer auch sonst nicht nur blindwütig über die Pisten, haben sehr wohl ein Auge für die Naturschönheiten und lassen sich von dem überraschen, was es am Straßenrand zu sehen gibt. Mit dem Navigationssystem in der Ausrüstung werden unliebsame Zusatzkilometer vermieden. Am entspanntesten fährt es sich, wenn ein so vorbildlich ausgebautes Radwegenetz vorhanden ist, wie sie es in der Schweiz antrafen.

Die schönsten Momente einer Fahrt bieten die Abende: zufrieden mit sich, wieder eine Etappe geschafft zu haben, kann man den Tag in Ruhe Revue passieren lassen und sich zur Belohnung ein kühles Weizenbier genehmigen. Spezielle Sportler-Leistungssteigerungsdiäten verfolgt keiner. Die Männer ernähren sich, wie es ihnen schmeckt, so etwas wie Doping überlässt man den Wettkämpfern, die es meinen nötig zu haben. Spaß am Sport reicht als Antriebsenergie.

Die Ankunft im Quartier ist ebenfalls sehr kommunikativ: im Gästebuch werden via Internet Informationen ausgetauscht. Die Radler teilen statistische Daten wie Tageskilometer, Höhenmeter, Durchschnittsgeschwindigkeit und Kalorienverbrauch mit und finden oft zahlreiche Grüße und Anfragen aller Interessierten, die von zu Hause aus die Tour verfolgen und Anteil nehmen. Die Zwingerberger hoffen, dass dies wieder so sein wird.

Am elften Tag müssen sie Barcelona erreichen. Das einzige Problem besteht noch darin, dass kein gesicherter Unterstellplatz für den Anhänger des Transporters gefunden werden konnte, denn das Gespann bleibt bis zur Rückfahrt auf dem Festland. (Wer Abhilfe weiß, möge es die Sportler wissen lassen.) Auf der Insel werden die Tapferen von ihren Ehefrauen erwartet, die bereits einige Tage zuvor per Flugzeug anreisen. Dann gibt es mit Sicherheit schon viel zu erzählen und hoffentlich nur von schönen regenfreien Strecken bei angenehmen Temperaturen!

Audi Gebrauchtwagen



Für alle, die nicht bis drei zählen wollen - 2,9 % Sonderfinanzierung.

Mit der Sonderfinanzierung ab 2,9 % für Werksdienstwagen der AUDI AG und Audi Vorführwagen sowie Audi Promotion Cars der Modelle A3 und A4, sind junge Gebrauchte so attraktiv wie selten. Interesse? Dann sprechen Sie mit uns. Wir machen Ihnen ein Angebot, das sich rechnet.

**Audi A3 1.6, 75 KW**  
Erstzulassung: 10/06  
km Stand: 8.000  
Ausstattung: phantomschwarz-perleffekt, Klimaautomatic, Nebelscheinwerfer, Radio-CD "chorus", Sitze, Isofix, u.v.m.

**Finanzierungsbeispiel**  
Effektiver Jahreszins: 2,9 %  
Fahrzeugpreis: € 18.990,00  
Anzahlung: € 6.500,00  
Vertragsdauer: 35 x Monate  
Schlussrate: € 9.450,00  
Jährl. Fahrleistung: 15.000 km

Monatliche Finanzierungsrate  
**€ 129,00**

Ein Angebot der Audi Bank. Diese Aktion ist bis 30.09.2007 befristet. Abgebildete Sonderausstattungen sind im Angebot nicht unbedingt berücksichtigt.

Limitiertes Angebot für Audi A3 und Audi A4.

**WIESTAUTOHÄUSER**

Audi R8 Partner

Hilpertstrasse 6, 64295 Darmstadt  
Tel.: 0 61 51 / 8 64-2 01  
Fax: 0 61 51 / 8 64-4 04  
www.wiest-autohaeuser.de  
kontakt@wiest-autohaeuser.de

Fast neuer PEUGEOT-Roller, Jet C-Tech zu verkaufen

PEUGEOT Jet C-Tech-Roller, Bj. Mai 2007, 1.900 km, Metalllicblau, sehr guter Zustand, mit eingebauter elektronischer Drossel  
Neupreis 2.480,- für VHB 2.100,- . Tel. 06257/903154 oder 0170/1600887

Start the rocket

€ 2.490,- inkl. Nebenkosten **RRX50**



**ZWEIRADSHOP ENGLER**  
Gernsheim, Bleichstraße 27  
Telefon: 06258 / 2296

MEISTERBETRIEB Eigene Werkstatt

toyota.de

Flexibilität, die bewegt.



Der neue Toyota Corolla Verso.

Wer im Alltag gern flexibel ist, liegt mit dem dynamischen Design, dem cleveren Raumkonzept, der fortschrittlichen Technologie und dem außergewöhnlichen Komfort im neuen Corolla Verso genau richtig. Worauf noch warten? Leben Sie los!

- 2,2-l-D-4D-Dieselmotor mit 100 kW (136 PS) mit Russpartikelfilter, Verbrauch kombiniert 6,6 l/100 km (innerorts 8,3 l/außerorts 5,6 l) bei CO<sub>2</sub>-Emissionen von 173 g/km im kombinierten Testzyklus nach RL 80/1268/EWG
- Easy7-Sitzkonzept™ (ab Corolla Verso Luna)
- Audiosystem: CD-Player mit MP3-/WMA-Wiedergabefunktion
- Umfangreiches Sicherheitspaket inklusive Knieairbag für den Fahrer
- 5 Sterne im Euro-NCAP-Crashtest (www.euroncap.com)

Unser Preis für den COROLLA VERSO ab 20.600,- €



Nichts ist unmöglich. TOYOTA

**SATORIUS** Automobile  
In guten Händen

Pfungstädter Straße 39 · 64404 Bickenbach  
Tel.: (0 62 57) 93 26-0 · Fax (0 62 57) 93 26-66

**auto Schneider** GmbH

Berliner Ring 30 · 64625 Bensheim  
Telefon (0 62 51) 1 77 70 · Fax (0 62 51) 6 73 11

**Bundesliga LIVE**  
Premiere-Sportsbar



durch Frankreich über die Pyrenäen zur katalonischen Küste nach Barcelona festgelegt war und man alle Unterkünfte sowie die Fähre auf die Insel gebucht hatte.

Die Sportler freuen sich besonders darüber, dass ihnen die Sponsoren der beiden vorigen Fahrten treu geblieben sind. Dank ihrer

Auf dem schnellsten Weg in gute Hände

**RENAULT** Autohaus **KRÄMER**

Direkt an der B 44 in Gernsheim



Robert-Bunsen-Str. 51 · Gernsheim  
Telefon 0 62 58 / 23 52 u. 42 81 · Fax 25 40  
www.autohaus-kraemer.de · autohaus-kraemer@t-online.de